

# TESOROS DE EGIPTO CON ABU SIMBEL SALIDA EXCLUSIVA DESDE LLEIDA

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

1.890€

SALIDA

27 DE SEPTIEMBRE 2025 8 días / 7 noches

**INFORMACIÓN Y RESERVAS** 



# **ITINERARIO**

### **DÍA 1. LLEIDA - EL CAIRO**

Embarque en vuelo directo a El Cairo. Llegada, asistencia por nuestro representante, trámites de visado, recogida de maletas, traslado al hotel. Distribución de habitaciones, cena y aloiamiento.

\*Dependiendo de la hora de llegada al hotel la cena puede ser fría

## **DÍA 2. EL CAIRO**

Desayuno. A la hora indicada, saldremos rumbo a Guiza, ciudad ubicada a 20 km de El Cairo. Una vez en Guiza, tendremos un par de horas para disfrutar de una vista que nos quedará grabada para siempre en la retina. Aquí es donde se encuentra la Gran Esfinge de Guiza y las tres pirámides más grandes y famosas del país, erigidas para los faraones Keops, Kefren y Micerino (incluye entrada para la segunda o tercera pirámide). Almuerzo en un restaurante de la ciudad. Después, nos dirigiremos al nuevo Gran Museo Egipcio (GEM), ubicado cerca de las pirámides de Guiza. Exploraremos las secciones abiertas y descubriremos fragmentos únicos de la historia egipcia. Es un lugar imperdible para quienes quieren explorar el impresionante legado egipcio de una forma completamente nueva. Al finalizar la visita, cena en un restaurante local y regreso al hotel. Alojamiento.

### **DÍA 3. EL CAIRO**

Desayuno. Por la mañana realizaremos el tour de día completo, visitando la mezquita de Ibn Tulun, la más antigua de El Cairo, continuaremos por el enigmático Museo Egipcio de Antigüedades inaugurado en 1902. Cuenta con más de 136.000 objetos clasificados de diferentes épocas de la historia egipcia. Después nos dirigiremos al barrio copto, como se denomina a los cristianos egipcios. Comida en restaurante local. Continuaremos visitando el Museo de la Civilización egipcia (NMEC) donde se exhiben 20 momias reales, 18 Reyes y 2 Reinas. Terminaremos nuestro tour en el bullicioso Bazar de Khan el Khalili fundado en 1382. Un inmenso zoco de estrechas callejuelas con miles de pequeñas tiendas atestadas de mercancías, calles repletas de gente, mesas a las puertas de los cafés y pequeños talleres de artesanos. Cena y alojamiento.

## DÍA 4. EL CAIRO - ABU SIMBEL

Pensión completa. Por la mañana traslado al aeropuerto para tomar el vuelo directo a Abu Simbel. A la llegada, visita a los majestuosos templos de Abu Simbel, un homenaje colosal a la grandeza faraónica y a la ambición eterna de Ramsés II. Traslado a nuestro alojamiento y almuerzo. Por la noche, asistiremos al deslumbrante espectáculo de luz y sonido en Abu Simbel, una experiencia que lleva la magia y el misterio de este lugar a otro nivel. Bajo el cielo estrellado del desierto, las gigantescas figuras que vigilan los templos cobran vida con un juego de luces y sombras, mientras las piedras parecen narrar las epopeyas de los dioses y las hazañas de Ramsés II. Los colores, las voces y el ambiente evocador nos sumergen en la historia y nos trasladan a una época de poder y gloria faraónica, donde el Nilo susurra las leyendas de una civilización inmortal. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

# DÍA 5. ABU DIMBEL - ASSUÁN

Desayuno. Por la mañana temprano salida por carretera hacia Aswan para embarcar en la motonave. Llegada, comida y distribución de camarotes. Por la tarde descubriremos el encantador templo de Philae. Tomaremos una pequeña embarcación para realizar esta visita donde disfrutaremos del maravilloso espectáculo de luz y sonido que nos ofrecen en esta mágica isla. Allí admiraremos el templo dedicado a la diosa Isis, rodeado de otros templos y del famoso Quiosco de Trajano, templo egipcio construido por el emperador romano. Regreso al barco, cena y noche a bordo.

## DÍA 6. KOM OMBO - EDFÚ - LUXOR

Desayuno. Llegada a Kom Ombo Kom Ombo para visitar el Templo dedicado a Sobek, dios de la fertilidad, y a Haroeris, «Horus el Viejo», dios del cielo y la guerra. Este templo único, simétrico en torno a su eje principal, refleja la dualidad del Antiguo Egipto. Continuaremos hacia Edfu para visitar el Templo de Horus, el segundo más grande de Egipto y uno de los mejor conservados. Su imponente diseño honra al dios halcón y nos transporta al esplendor del período ptolemaico. Navegación hacia Luxor, disfrutando del paisaje majestuoso del Nilo.

# DÍA 7. LUXOR

Desayuno. Por la mañana visitaremos los templos de Luxor y Karnak, dos de los más espectaculares de Egipto y la mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud que une ambos templos. Almuerzo en la motonave. Por la tarde realizaremos la visita del Valle de los Reyes, donde accederemos a tres impresionantes tumbas. Después nos espera el Templo de la reina-faraón Hatshepsut dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y los colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. Cena y noche a bordo en Luxor.

### **DÍA 8. LUXOR - LLEIDA**

Desayuno a bordo. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

# **EL PRECIO INCLUYE**

- Vuelo chárter directo con Air Cairo
- Vuelo interno El Cairo Abu Simbel.
- Tasas de aeropuerto
- 03 noches en en AD en el hotel 5\* Cairo Centro.
- 02 almuerzos en restaurantes locales en El Cairo.
- 02 cenas en Hotel del Cairo
- 01 cena en restaurante local en El Cairo
- 01 noche en Abu Simbel PC hotel 4\*
- 03 noches crucero Nilo PC en motonave 5\* (día 8 último servicio desayuno)
- Visitas en Cairo: Explanada de las pirámides, Museo GEM, Citytour día completo con Museo NMEC y noche cairota.
- Visitas crucero: Templos de Abu Simbel, Luz y sonido en Abu Simbel, Luz y sonido en Philae,
- Templo de Kom Ombo, Templo de Edfu, Templos de Luxor y Karnak, Valle de los Reyes, Templo de
- Hatshepsut y Colosos de Memnon.
- Visado de entrada y propinas generales
- Todos los traslados en vehículo acondicionado.
- Seguro básico de viaje.

# **EL PRECIO NO INCLUYE**

- Bebidas y cualquier elemento no especificado en el apartado de incluye.
- Propinas obligatorias en destino 30€.
- Seguro de cancelación: 33.5€